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第 ３ 回 
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開会・閉会日時 
令和２年３月２７日（金） 

午後３時３０分開会・午後５時１８分閉会 
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議 長 西 澤 泰 男 

出席者の氏名及び席次番号 

西 澤 泰 男 （教育長）  河 村 佳 樹 （１番）  髙 山   茂 （２番） 

橋 本 清 美 （３番）    

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  新 見 輝 明 

教育部次長  関 谷 佳代子 

教育部参事兼学校教育課長  北 野   晃 

教育総務課長  鹿 山 泰 隆 

教育部副参事（教職員指導担当）   伊 藤 浩 二 

教育部副参事（子ども未来室担当）  小 田   誠 

学校給食課長兼学校給食センター所長  佐 藤 敏 章 

社会教育課長  片 寄 貴 之 

博物館副館長  石 川 勝 己 

図書館長    佐 藤   智 

中央公民館長  吉 川 哲 夫 

欠席した者の氏名 

 教育委員 山 本 和 人 （４番） 

 

傍聴人の有・無 

 有り（１名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉 茂 

 

 

 

 

 



- 2 - 

 

 

 

議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり 

 １ 開会 

 ２ 会議録の署名 

定例会（２／２１）の会議録 教育長、１番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

  本日の署名者 教育長、２番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）３月市議会定例会の終了について 

（２）令和２年度当初人事異動事務終了について 

（３）新型コロナウイルス感染症拡大防止のための対応について 

（４）令和元年度小・中学校卒業式の挙行について（３/１３・２５） 

 ５ 職務代理者及び委員報告 

 ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和２年３月補正予算（第６号）の概要について 

（３）新型コロナウイルス感染症対策について 

（４）令和２年度入間市の教育について 

（５）令和元年度入間市教育関係職員感謝状贈呈式について 

（６）青梅信用金庫「あおしん地域文化振興基金助成金」からの寄贈について 

（７）入間市立小中学校におけるセクシュアル・ハラスメントの防止等に関する要領の制定

について 

（８）「『入間市立小中学校におけるセクシュアル・ハラスメントの防止等に関する要領』

の運用について」の制定について 

（９）入間市立小中学校におけるパワー・ハラスメントの防止等に関する要領の改訂について  

（１０）「『入間市立小中学校におけるパワー・ハラスメントの防止等に関する要領』の運用

について」の改訂について 

（１１）入間市立小中学校における妊娠、出産、育児又は介護に関するハラスメントの防止等

に関する要領の改訂について 

（１２）「『入間市立小中学校における妊娠、出産、育児又は介護に関するハラスメントの防

止等に関する要領』の運用について」の改訂について 

（１３）旧石川組製糸西洋館における共催事業に係る事務取扱要領について 

（１４）令和元年度蔵書点検結果について 

７ 議案 

議案第８号  入間市教育委員会職員の人事異動について         （原案可決） 

議案第９号  入間市立小・中学校の学校医、学校歯科医及び学校薬剤師の解嘱並びに委 

 嘱について                       （原案可決） 

議案第１０号 令和２年度生入間市遺児奨学生の決定について       （原案可決）

議案第１１号 入間市社会教育指導員設置等に関する規則等を廃止する規則 （原案可決） 

議案第１２号 入間市教育委員会事務局等の職員の勤務時間に関する規程の一部を改正す

る訓令                         （原案可決） 

議案第１３号 入間市教育委員会事務局組織に関する規則及び入間市教育センター設置及 

   び管理条例施行規則の一部を改正する規則         （原案可決） 

８ 協議事項 

（１）入間市いじめ防止基本方針の改定について 

（２）学校における働き方改革基本方針の策定について 

（３）入間市立学校教職員の業務量の適切な管理等に関する規則の制定について 
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９ 追加議案 

議案第１４号 入間市立学校教職員の業務量の適切な管理等に関する規則の制定（原案可決） 

１０ その他 

  次回の日程  ４月定例会 ４月２８日（火）午後３時００分 

１１ 閉会 
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主な 報告及び議事の要 旨 

開         会 

教育長 

 

教育長 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

ただいまの出席者は４名であります。定足数に達しておりますので、こ

れより教育委員会３月定例会を開会いたします。 

 ただちに本日の会議を開きます。 

ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出 

があり、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しは出来ませんので、予めご了承くださ

い。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 

 

２月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会議録署名者の決定 

教育長 本日、３月定例会の会議録署名者は、教育長と２番委員を指名します。 

教 育 長 報 告 

１ ３月市議会定例会の終了について 

  ３月市議会定例会は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、会期が短縮され、３月１

６日に閉会しましたが、議案は全て可決されました。  

２ 令和２年度当初人事異動事務終了について 

  令和２年度当初人事異動について、一般教職員に対しては３月１３日に、管理職教職員に対

しては３月２４日に人事異動の内示がありました。また教育委員会事務局職員に対し、３月 

２４日に人事異動の内示がありました。 

３ 新型コロナウイルス感染症拡大防止のための対応について 

  国の要請を受け、市立小・中学校を３月２日より３月２６日まで臨時休業としました。急き

ょ休校が決定したため、小学校では、保護者に対して児童の成績表や荷物の引き渡しを行い、

中学校では、生徒の登校日を設けた他、修了式も行いました。学校では、保護者の就業等によ

り、自宅で一人で過ごすことのできない児童・生徒を受け入れ、人数は市内全小学校を合計し

て、一日平均５０名程度でした。また、学童保育室も開室していたため、教職員が支援にあた

りました。その他、児童・生徒の心身の健康保持のため、校庭の開放及び図書の貸し出し等を

学校の状況に合わせて行いました。新年度は４月８日に入学式を行う予定ですが、国や県の方

針により変更される可能性があります。 

４ 令和元年度小・中学校卒業式の挙行について（３/１３・２５） 

  令和元年度小・中学校卒業式は、臨時休業中でしたが、小学校では３月２５日、中学校では

３月１３日に教職員と卒業生のみで挙行されました。卒業式の様子は、ケーブルテレビにより

撮影・放送され、希望者にはＤＶＤを作成し、有料配布されました。 

教育長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 
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職務代理者及び委員報告 

教育長 

橋本委員 

教育長 

 

職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

３月１２日、入間市社会福祉協議会理事会に出席しました。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

   主要行事予定について報告 

（２）令和２年３月補正予算（第６号）の概要について 

   令和２年３月補正予算（第６号）の概要について報告 

（３）新型コロナウイルス感染症対策について 

   新型コロナウイルス感染症対策について報告 

（４）令和２年度入間市の教育について 

   令和２年度入間市の教育について報告 

（５）令和元年度入間市教育関係職員感謝状贈呈式について 

    令和元年度入間市教育関係職員感謝状贈呈式について報告 

（６）青梅信用金庫「あおしん地域文化振興基金助成金」からの寄贈について 

青梅信用金庫「あおしん地域文化振興基金助成金」からの寄贈について報告 

（７）入間市立小中学校におけるセクシュアル・ハラスメントの防止等に関する要領の制定に 

   ついて 

    入間市立小中学校におけるセクシュアル・ハラスメントの防止等に関する要領の制定に 

    ついて報告 

（８）「『入間市立小中学校におけるセクシュアル・ハラスメントの防止等に関する要領』の

運用について」の制定について 

    「『入間市立小中学校におけるセクシュアル・ハラスメントの防止等に関する要領』の

運用について」の制定について報告 

（９）入間市立小中学校におけるパワー・ハラスメントの防止等に関する要領の改訂について 

    入間市立小中学校におけるパワー・ハラスメントの防止等に関する要領の改訂について

報告 

（１０）「『入間市立小中学校におけるパワー・ハラスメントの防止等に関する要領』の運用に

ついて」の改訂について 

    「『入間市立小中学校におけるパワー・ハラスメントの防止等に関する要領』の運用に

ついて」の改訂について報告 

（１１）入間市立小中学校における妊娠、出産、育児又は介護に関するハラスメントの防止等に

関する要領の改訂について 

    入間市立小中学校における妊娠、出産、育児又は介護に関するハラスメントの防止等に

関する要領の改訂について報告 

（１２）「『入間市立小中学校における妊娠、出産、育児又は介護に関するハラスメントの防止

等に関する要領』の運用について」の改訂について 

    「『入間市立小中学校における妊娠、出産、育児又は介護に関するハラスメントの防止

等に関する要領』の運用について」の改訂について報告 

（１３）旧石川組製糸西洋館における共催事業に係る事務取扱要領について 

    旧石川組製糸西洋館における共催事業に係る事務取扱要領について報告 

（１４）令和元年度蔵書点検結果について 

    令和元年度蔵書点検結果について報告    
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教育長 

河村職務代理者 

 

参事兼学校教育課長 

 

 

河村職務代理者 

参事兼学校教育課長 

 

髙山委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参事兼学校教育課長 

 

 

 

 

教育長 

 

髙山委員 

参事兼学校教育課長 

 

 

教育長 

 

 

橋本委員 

 

 

参事兼学校教育課長 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

学校が臨時休業となりましたが、その間の家庭学習や過ごし方について

教育委員会から指針が示されましたか。 

小学校は主に家庭訪問を行い、中学校では登校日に学習面での課題や生

活面の指導を行いました。また、国や県等の情報を基にして、入間市の公

式ホームページに学習支援の情報を掲載しました。 

臨時休業中の児童・生徒達の様子は確認していますか。 

学校からの情報によると、校庭開放に訪れた児童達が元気に活動してい

たとのことです。 

新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、３つの密（（1）換気の悪

い“密”閉空間、（2）多数が集まる“密”集場所、（3）間近で会話や発声

をする“密”接場面）を避けることが求められていますが、学校を再開し

た場合、このような状況になってしまう場面が多くあると思われます。ま

た、マスクを購入できない状態が継続しているため、全ての児童・生徒達

がマスクを着用して登校できるか疑問です。学校を再開し、学習の遅れを

取り戻すことや、運動不足の解消をすることも大切ですが、状況に応じた

現実的な対応の方法を考えなければならないと思います。更に、万が一児

童・生徒本人やその家族の中に感染者や濃厚接触者が確認された場合、各

学校の判断ではなく、教育委員会の統一的な対応方針を定めておく必要が

あると思います。 

児童・生徒本人やその家族、教職員の中に感染者や濃厚接触者が確認さ

れた場合は、国や県からの通知に基づいて対応します。具体的には、各学

校の状況に応じて学校の全部または一部を臨時休業とすること、感染者や

濃厚接触者を出席停止にすること等です。学校や保健所、市長部局と緊密

に連携をとり、対応していかなければならないと考えております。 

感染者や濃厚接触者が確認された場合は、保健所の指示に従い消毒等を

実施します。 

消毒液やマスクは十分な量を確保していますか。 

マスクについては、卒業式の前に各学校に必要数を確認して配布しまし

た。今後、終息の見通しが立たない状況が続くと思われるので、情報を収

集し、関係課と連携しながら進めたいと思います。 

教育委員会としては、各学校に対して３つの密を避けることを徹底する

よう指示します。各学校には授業等を工夫して対応していただきたいと思

います。 

卒業生の保護者から、「卒業式の際に、校門等に看板が設置されなかっ

たが、記念写真を撮りたかった」という声が寄せられました。入学式では

看板を設置する予定ですか。 

卒業式については、教育委員会から全小・中学校に看板を設置しないよ

う指示をしましたが、入学式は統一した指示を出しておりません。 

卒業式は、卒業生と教員のみで挙行しましたが、入学式は小学校一年生

がまだ小さく、保護者の同伴が必要であること等から、小・中学校とも入

学する児童・生徒に対して１名の保護者の参加を認めたものです。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

議         案 

教育長 

 

 

教育長 

議案第８号から１０号は、人事及び個人の秘密に係る事件であるため、

会議規則第１７条により非公開としますが、よろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

ただいま、これより議事を非公開とする議決がありましたので、ここで
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傍聴人の退場を求めます。 

（傍聴人退場） 

 

 

議案第８号 入間市教育委員会職員の人事異動について 

（非公開） 

 

 

議案第９号 入間市立小・中学校の学校医、学校歯科医及び学校薬剤師

の解嘱並びに委嘱について 

（非公開） 

 議案第１０号 令和２年度生入間市遺児奨学生の決定について 

（非公開） 

教育長 

 

教育長 

 

 

議案第８号から１０号の審査が終了しましたので、これより会議を公開

します。 

ただいま、非公開とする議事が終了しましたので、ここで傍聴人の入場

を認めます。  

（傍聴人入室） 

 

 

教育長 

教育部長 

 

 

教育長 

 

教育長 

議案第１１号 入間市社会教育指導員設置等に関する規則等を廃止す

る規則 

提案理由の説明をお願いします。 

地方公務員制度の改正により、令和２年４月１日から、会計年度任用職

員制度が開始することに伴い、入間市社会教育指導員設置等に関する規則

等を廃止したいので、この案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員異議なし） 

議案第１１号 原案どおり可決します。 

 

 

教育長 

教育部長 

 

 

教育長 

 

教育長 

議案第１２号 入間市教育委員会事務局等の職員の勤務時間に関する

規程の一部を改正する訓令 

提案理由の説明をお願いします。 

地方公務員制度の改正により、令和２年４月１日から、会計年度任用職

員制度が開始することに伴い、入間市教育委員会事務局等の職員の勤務時

間に関する規程を整備したいので、この案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員異議なし） 

議案第１２号 原案どおり可決します。 

 

 

教育長 

教育部長 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

議案第１３号 入間市教育委員会事務局組織に関する規則及び入間市

教育センター設置及び管理条例施行規則の一部を改正する規則 

提案理由の説明をお願いします。 

地方公務員制度の改正により、令和２年４月１日から、会計年度任用職

員制度が開始することに伴い、入間市教育委員会事務局組織に関する規則

及び入間市教育センター設置及び管理条例施行規則を整備したいので、こ

の案を提出するものです｡ 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員異議なし） 

議案第１３号 原案どおり可決します。 

協  議  事  項（決定事項ではないため非掲載とします。） 

教育長 

 

 

教育長 

教育長より申し上げます。本日、事務局より議案の追加提出がありまし

た。議事日程に追加し、直ちに審議することにご異議ありませんか。 

（全員異議なし） 

ご異議がございませんので、議事日程に追加いたします。  
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追  加  議  案 

 

 

 

教育長 

教育部長 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

議案第１４号 入間市立学校教職員の業務量の適切な管理等に関する

規則の制定 

提案理由の説明をお願いします。 

「公立の義務教育諸学校等の教職員の給与等に関する特別措置法」第７

条第１項に規定する指針に基づき、教育職員の業務量の適切な管理その他

教育職員の健康及び福祉の確保を図るために講ずべき措置について定め

たいので、この案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員異議なし） 

議案第１４号 原案どおり可決します。 

そ   の   他 

教育長 

教育部長 

 

 

教育長 

 

教育長 

その他で何かありますか。 

ニュースアリットを配布しました。 

４月の教育委員会定例会を４月２８日（火）午後３時００分から予定し

ています。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

４月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。 

閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会３月定例会を閉会します。 

 

 


